



Les CHAM font leur show !

publié le 30/03/2022

Descriptif :

Mardi 29 mars, **les élèves de la CHAM** ont donné un concert au collège [...]

Mardi 29 mars, **les élèves de la CHAM** * ont donné un concert au collège pour l'équipe pédagogique et éducative. L'occasion pour eux de vivre l'expérience d'une représentation publique devant des adultes et de présenter une partie de leur répertoire.

Merci aux CHAM pour ce moment si réjouissant et vivement le prochain concert !



* *La Classe à horaires aménagés musique « Dominante vocale »*

Présentation de la CHAM : <https://etab.ac-poitiers.fr/coll-felix-gaillard-cognac/spip.php?rubrique427>